

Protokoll der FSV-Sitzung vom 22.02.2023

Beginn: 16:20 Uhr

Ende: 18:16 Uhr

Anwesende Mitglieder: Daniel Emse, Carolin „Caro“ Hartung, Thomas Häßel (ab 16:46 Uhr), Simon Korswird, Louis Kurtzke (ab 17:04 Uhr), Felipe Lorenzo, Elbrus Mayer, Ludwig Monnerjahn, Lorenzo Nastase (ab 18:09 Uhr), Anna Pape (ab 17:33 Uhr), Sophia Piacenza, Jessica „Jessi“ Schega (ab 16:24 Uhr), Jolanda Weygandt

Weitere Anwesende: Constantin Gurdon, Julia Rötten, Konrad Zou (ab 17:43 Uhr)

Entschuldigt Fehlende: Laurits Blank, Olesia Gaiduk

Sitzungsleitung: Jolanda Weygandt, Constantin Gurdon

Protokoll: Daniel Emse, Carolin Hartung

TOP 0: Eröffnung und Begrüßung (16:20 – 16:21 Uhr)

Jolanda beginnt die Sitzung.

TOP 1: Festlegung der Tagesordnung (16:21 – 16:21 Uhr)

Die geänderte Tagesordnung wird abgeklopft.

TOP 2: Protokolle (16:21 – 16:22 Uhr)

Das Protokoll vom 08.02.2023 wird abgeklopft. Es gab nur redaktionelle Anmerkungen.

TOP 3: Berichte (16:22 – Enduhrzeit Uhr)

Berufungen Jolanda berichtet stellvertretend für Bö: Bei den Diskreten gibt es eine außerordentliche W3-Berufung bezüglich Vera Traub. Die Kommission hierfür wird direkt vom Rektorat eingesetzt und vorübergehend wurden dafür Marena und Bö als studentische VertreterInnen vorgesehen. Bö berichtet nächstes Mal ausführlicher.

FSR Simon berichtet. Die Gremien-Wahlergebnisse sind online. Im aktuellen Tagesgeschäft ist kaum etwas passiert.

PhD-Meeting Julia berichtet von einem PhD-Meeting, bei dem es darum ging, wie man PhD-Studierende besser einbinden kann. Dies wird nachher während der Haushaltsplanbesprechung relevant.

Barrierefreiheit Sophia berichtet. Es startet eine neue Untergruppe der Gleichstellungs-AG, die sich ausschließlich um Barrierefreiheit kümmert. Wenn ihr Interesse habt, dort mitzuarbeiten, wendet euch gerne an Sophia.

TOP 4: Gremien (16:27 – 16:34 Uhr)

Jolanda weist erneut auf die noch zu besetzenden Gremienstellen hin. Weder beim Wahlausschuss, noch beim Post-Doc-Mentoring oder bei der Tutorierendenschulung gibt es Interessierte. Thomas ist interessiert an der Online-Evaluationsstelle, aber da er noch nicht anwesend ist, wird das in „Sonstiges“ verschoben. Sophia meldet sich freiwillig für den Prüfungsausschuss im Master.

Wir stimmen ab, ob wir Sophia in den Prüfungsausschuss wählen:

Ja	Nein	Enthaltung
9	0	1

Damit ist Sophia gewählt. Sophia nimmt die Wahl an. Julia erklärt, wozu der Studienbeirat da ist. Es melden sich keine Freiwilligen.

TOP 5: Erstfahrt (16:34 – 16:44 Uhr)

Es liegt ein Angebot von Stadtkyll zur Erstfahrt vom 13.10.2023 bis zum 15.10.2023 vor. Es handelt sich dabei um ein Angebot, neun Hütten für 1080 € und eventuell zwei der neun Hütten mit Dusche und WC für jeweils 40 € zu buchen. Die Anzahlung würde 216 € betragen. Es wird darüber diskutiert, wann die Anmeldephase stattfinden soll, wenn die Erstfahrt so früh liegt. Jessi schlägt vor, schon eine Packliste in der Erstzeitung abzudrucken. Wir stimmen darüber ab, die 20% der Hüttenpreise als Anzahlung freizugeben:

Die FSV möge beschließen, dass das Erstreferat bis zu 250 € Anzahlung ab dem 01.04.2023 für die Buchung der 9 Hütten an Stadtkyll überweisen darf und damit das Angebot annimmt.

Der Beschluss wird ohne Gegenrede abgeklopft.

TOP 6: HHP 2. & 3. Lesung (16:44 – 17:53 Uhr)

———— 16:44 Uhr: Constantin übernimmt die Redeleitung. ————

Constantin weist darauf hin, dass der PhD-Posten dazugekommen ist, den Julia bereits erwähnt hat.

Erstzeit Constantin beantragt die Änderung der Kosten für die Kautions- und die Unterkunft in Stadtkyll im Haushaltsplan. Außerdem wird noch einmal diskutiert, dass der Teilnehmendenbeitrag um 5 € erhöht wurde. Jolanda stellt einen Änderungsantrag, dass der Teilnehmendenbeitrag nicht erhöht wird, sondern bei 25 € bleibt. Wir stimmen über den Antrag ab.

Zurück auf 25 €	Bei 30 € lassen	Enthaltung
3	4	3

Damit wurde der Antrag abgelehnt.

Größere Veranstaltungen Es wurde eine kleine Änderung gemacht, damit wir nicht verpflichtet sind, einen Sommerball zu veranstalten.

Weihnachtsfeier Constantin reduziert die Kosten für das Klavier als Selbständerungsantrag auf 0 €. Julia bittet um einen höheren Posten, um Geschenke für alle Helfenden zu kaufen. Es beginnt eine Diskussion, ob wir überhaupt so viel Geld insgesamt für den Posten ausgeben wollen. Julia schlägt vor, den Eintritt von 1 € auf 2 € zu erhöhen. Constantin schlägt vor, auf der Einnahmeseite einen Posten zur Institutsförderung hinzuzufügen. Julia schlägt vor, einen AK Weihnachtsfeier einzurichten, der die Diskussion fortführt.

Kleinere Veranstaltungen Wir haben einen Punkt „PhD-Treffen“ hinzugefügt. Damit muss für PhD-Treffen nicht direkt Geld aus dem Punkt „Sonstige Veranstaltungen“ entnommen werden.

Arbeitstreffen Es gibt eine Änderung bei den Ausgaben für die Klausurfahrt im Sommersemester. Da noch keine Klausurfahrt geplant wurde, wird dies im Rahmen des Nachtragshaushaltsplans diskutiert.

KoMa Der KoMa-Punkt wurde in „Rückstellung: KoMa in Bonn“ umbenannt, wir planen keine Einnahmen unter diesem Punkt mit ein.

Finanzen Das AFSG bezieht sich zwar auf dieses Jahr, aber effektiv werden Teile des Geldes nicht innerhalb des HHP-Zeitraums ausgezahlt.

Simon stellt Änderungsanträge zum Posten Weihnachtsfeier. Dabei soll 1. Punkt 13.5.6 auf 40 € erhöht werden, 2. ein Punkt 3.5.4 namens „Institutsförderung“ hinzugefügt werden und 3. beschlossen werden, dass die Durchführung der Weihnachtsfeier einem FSV-Entschluss unterliegt.

Constantin beantragt zu 2., den Punkt „Klavier“ stattdessen in „Institutszuschüsse“ umzubenennen und auf 300 € zu setzen.

Louis stellt 4. einen weiteren Änderungsantrag, nämlich die Sachkosten-Ausgaben zu halbieren, da die Lebkuchen und Kekse nicht primär zur Sättigung dienen sollen. Daniel beantragt 5., den Eintrittspreis auf 2 € zu erhöhen.

Wir machen ein Meinungsbild, welche Punkte unterstützt werden (Mehrfachnennung ist nicht möglich):

4.	5.	keinen	irgendeiner	Enthaltung
1	6	0	2	2

Louis zieht 4. zurück.

————— **17:34 Uhr: Jolanda übernimmt die Redeleitung.** —————

Anträge 1, 2 und 3 werden nacheinander abgeklopft, für Antrag 5 meldet Louis formale Gegenrede an. Wir stimmen über Antrag 5 ab:

Ja	Nein	Enthaltung
9	0	3

Damit wurde der Antrag beschlossen.

————— **Es gibt eine Sitzungspause von 17:38 – 17:43 Uhr.** —————

Die dritte Lesung beginnt. Nach kurzer Lesung beantragt Jolanda:

Die FSV möge beschließen, den HHP für das Haushaltsjahr 2023/24 in der vorliegenden, geänderten Form zu übernehmen.

Der Beschluss wird ohne Gegenrede abgeklopft.

TOP 7: 2. NHHP 1. Lesung (17:53 – 18:06 Uhr)

————— **17:54 Uhr: Constantin übernimmt die Redeleitung.** —————

Constantin liest den Nachtragshaushaltsplan vor.

Erstis Die höheren Ausgaben der Erstirallye werden durch BFSG gedeckt, für den Spielabend wird voraussichtlich kein Geld beantragt.

Mastererstis Dort stimmen wir relativ nah mit dem regulären Haushaltsplan überein.

Größere Veranstaltungen Bei der Weihnachtsfeier wurde der Punkt „Klavier“ mit 300 € als Einnahmen hinzugefügt.

Sitzungen Die Sitzungskekse wurde gestrichen, da der Vorrat sehr groß ist.

Cocktailabend Die Einnahmen wurden der Realität angepasst.

Kulturveranstaltungen Es wurde Geld eingenommen.

Hygienebudget Ausgaben wurden nicht benötigt.

Klausurfahrt benötigt kein Geld.

KoMa Fahrtkosten wurden erhöht, BFSG deckt die Mehrkosten.

Verschiedenes Ausgaben für die Kontoführung wurden angepasst, Ausgaben für den Aufenthaltsraum ebenfalls. Für Fachschafts-Shirts wurde mehr abgerufen, die Mehrausgaben werden ebenfalls durch BFSG gedeckt.

Musikanlage Kautions wurde wegen weniger Mieten gesenkt (auf beiden Seiten), Anschaffungen wurde herabgesetzt, da der Punkt nicht ausgeschöpft werden wird.

TOP 8: Satzungsänderung 2. & 3. Lesung (18:06 – 18:07 Uhr)

———— **18:06 Uhr: Jolanda übernimmt die Redeleitung.** ————

Jolanda beantragt, die 2. & 3. Lesung auf die nächste FSV-Sitzung zu verschieben, damit Lorenzo anwesend ist. Der Antrag wurde abgeklappt.

TOP 9: Sonstiges (18:07 – 18:16 Uhr)

SHK-Stelle Evaluationen Thomas hat Interesse für diese SHK-Stelle. Der Vorschlag, Thomas vorzuschlagen, wird abgeklappt.

Kühltruhe Die Informatik hat uns gebeten, unsere Kühltruhe auszuleihen. Wir machen ein Meinungsbild unter allen Anwesenden:

Ja	Nein	Enthaltung
15	0	2

Energiepauschale Julia berichtet, dass das Verfahren, die Energiepauschale zu beantragen, sehr komplex ist, und schlägt vor, dass wir diesbezüglich Hilfestellung für englische Masterstudierende leisten könnten. Felipe merkt an, dass viele Masterstudierende vermutlich nicht anspruchsberechtigt sind.

Terminfindung Jolanda bedankt sich dafür, dass die Anwesenheit so zuverlässig geklappt hat. Es wird darüber diskutiert, ob auch demnächst doodle zur Terminfindung genutzt werden soll. Jolanda überlegt sich ein Konzept.

18:16 Uhr: Jolanda schließt die Sitzung.

Jolanda Weygandt, Constantin Gurdon
Sitzungsleitung

Daniel Emse, Carolin Hartung
Protokoll